

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de notre ami Jean-Paul Paquette. Je l'ai connu et apprécié dans ses différents combats et même si nous ne nous fréquentions plus régulièrement je lui conservais toute mon amitié, ma fraternité. Jean-Paul avait du caractère et en même temps un cœur énorme. Je l'avais connu d'abord par l'Éducation Populaire, il a été Président de la Fédération régionale des MJC et il avait créé un journal impertinent « Le bec salé » avec d'autres amis. Militant socialiste, il avait été candidat PS aux municipales à Laneuveville de 1985 à 2008, militant syndical, Jean-Paul Paquette était un Humaniste toujours de bon conseil. Il nous manquera, à ses proches j'adresse nos sincères condoléances et toute notre sympathie.

Hervé Féron